

Renta 2013, me sale la declaración a pagar y no tengo dinero, ¿Qué opciones hay?

Escrito por tucapital.es - 29/04/2014 10:40

Aunque en ahorristas nos gusta ahorrar, y seguro que no nos vemos en este caso, por si conocéis a alguien que esté en apuros, quizás le pueda interesar.

Muchos contribuyentes ya han visto que su declaración sale a pagar, pero por desgracia no tienen dinero para afrontar este gasto extraordinario.

Antes de la crisis, existía la posibilidad de pedir un préstamo al banco, pero esa vía se ha cerrado casi por completo por la restricción del crédito.

Pero tranquilos, existen varias vías para poder pagar o aplazar o fraccionar el pago de la misma que la propia Agencia Tributaria pone a disposición de todos los contribuyentes tal como podéis ver en:

-

<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/04/29/renta-2013-me-sale-la-declaracion-a-pagar-y-no-tengo-dinero-que-opciones-tengo/>

Salu2 y buen día!

=====